

PRODUCCIONES FLYING

MONOGRAFIA - FANATISMO RELIGIOSO

KARMA

Katherin Espitia

Juan Rodríguez

Walter Ruiz

Juan Ortiz

Contenido.

- 1. Introducción**
- 2. Generalidades**
 - 2.1 Características del Fanatismo Religioso**
 - 2.2 La Religión en los Medios De Comunicación**
- 3. Desarrollo del tema, La Mujer En La Religión**
 - 3.1 Situación**
 - 3.2 La Religión En Los Infantes**
- 4. Objetivos**
- 5. Conclusiones**
- 6. Bibliografía**

1.

INTRODUCCION

El siguiente trabajo tiene como objetivo hacer entender y explicar las realidades ante el fanatismo religioso en la vida de las personas cotidianas, no llegando a la detración del fanatismo religioso ante los comportamientos que tienen esta, solo mostrar la realidad de este, ya que ha sido uno de los temas con más controversia a generado en los últimos siglos y los tiempos presentes, llevando a los conflictos Bélicos como Holocaustos, los fanáticos se identifica con conducta ciega con una religión en particular, lo que le lleva a provocar actos y hechos en contra personas que no tienen interés alguno en el tema, ésta mediante una lógica inflexible, alcanzando a llegar sus diversas expresiones, como el liberalismo, el racionalismo y el marxismo, en muchos casos se trata de una religión "informal", al margen de las grandes tradiciones e instituciones religiosas ante las rígidas instituciones religiosas tradicionales que logran llenar el vacío dejado por el fracaso del mesianismo de la razón y de la ciencia, y han ido apareciendo un sin número de ofertas religiosas para una humanidad angustiada y ávida de sentido y necesitada de certezas.

El fanatismo, según los medios es un virus cuando ingresa al universo religioso de una persona o de un grupo produce una serie de trastornos psicológicos y sociológicos con una fachada religiosa. El fanatismo se manifiesta como una exaltación o entrega apasionada y desmedida a una idea o a unas convicciones consideradas como absolutas y que por lo mismo hay que imponerlas a los demás ante cualquier medio.

Las personas fanáticas son tercas a tolerar una situación en las que se pueden ver intrigados con sus sentimientos y emociones, y aun así no asimilar las situaciones por que dicha persona esté pasando en ese momento comportándose intolerante y agresivo, rígido e incapaz de diálogo, con una visión distorsionada de la realidad y una radicalización ideológica muy intensa, y refugiándose ante todo en el medio religioso cubriendo sus situaciones, razones por la cuales este trabajo investigativo se llevara a fondo en el interés de mostrar la vida cotidiana de una persona, muy común de la sociedad de los tiempos actuales, mostrando las acciones que pueden realizar esta, y de donde proviene el problema principalmente, ante los términos de la aceptación que de una situación que puede tener una persona, refugiándose en los medios religiosos y obscenamente copiando ideologías tanto el uno como del otro, pero que hipócritamente se encuentran en competencia, en cuanto a la cantidad de seguidores y predicadores de cada una de estas, independientemente de cada una de sus creencias y costumbres, creando un tipo de marketing entre ellos ante la publicidad, e influencia que impacte que tenga cada una en la sociedad, buscando la influencias nuevas en las personas que tienen poca entrega y desconoce las ideologías que manejan cada una, haciendo que

las personas crean en esta, los actos por parte de estos grupos llegan a ser impactantes en las personas ya que aprovechan la situación de las personas, llegando a actos como la pérdida de sus bienes inmuebles, pertenencias entre otras cosas, la influencia por parte de esos grupos se basan ante los expertos como lo materialista de intereses ajeno que tienden a cometer actos de mala voluntad y ante la fe real. Los fieles católicos han copiado parte del conocimiento externo de las religiones, basándose ante las celebraciones como: bazares, excursiones, bailes y diferentes métodos para llamar la atención al igual que sus competidores, creando una imagen poco mística y culta de la cual ya ha perdido la gran mayoría de esta por apoyo del mismo fanatismo, religioso y que se ha vuelto de una forma independiente y con creencias frecuentemente propias de una persona para llegar a la expresión y comunicación de las ideas propias e influencia por parte de las personas débiles en situaciones de riesgo y de poco bienestar que son influenciadas y "contagiadas" por las creencias.

2.

GENERALIDADES

El fanatismo religioso se caracteriza por la demostración de pasión desmesurada y obsesiva hacia una religión específica, que anteriormente era muy típica durante la Edad Media y que hoy en pleno siglo XXI, ha pasado a ser una conducta que se ve cada vez más grande tiende ser muy común en la sociedad actual, las personas con un denotado fanatismo hacia la religión creen tener la absoluta verdad que no se cuestionan la existencia de ningún otro dios más que el suyo, no son capaces de razonar de forma civilizada, ni lógica cuando alguien pone en duda algunos valores de su religión los comportamientos van desde odiar a todos aquellos que no siguen sus costumbres e ideologías, y suelen canalizar ese odio en forma de rabia, insultos o hasta agresiones físicas, el logro más grande para los fanáticos religiosos es convivir en una comunidad donde se compartan sus mismas creencias, personas como estas suelen responder a perfiles intolerantes y normalmente arraigados, clasicistas que mantienen constante movimiento en los términos religiosos y formando ideas y conclusiones independientes y/o personales para luego implementarlas en su vida cotidiana buscando la forma de expresarse en una comunidad.

Lo que se dice ante el fanatismo es que el comportamiento del individuo es ciego y poco estéril dado que siempre reacciona de forma impulsiva e intolerante y las creencias de otra persona está determinada por sus propios puestos básicos y personales de cada, como tal que generalmente no tiene capacidad de razonar ni pensar, es decir, no desarrolla su mente en busca de nuevos desafíos y no aumenta su cultura como tal no existe un precedente académico definir el fanatismo religioso, En comparación ante la misa católica y la liturgia ortodoxa, el culto del protestante es más simple y se centra en el sermón del sacerdote. Algunos servicios protestantes (el pentecostal) son casi espontáneos y carecen de estructura predeterminada: se centran en la participación de la comunidad de fieles e imponentes con los dones espirituales.

Es el contexto donde reaparecen algunas manifestaciones religiosas con una fuerte carga de fanatismo, que orienta las personas una experiencia religiosa de una manera destructiva, pues se trata de verdaderas patologías o enfermedades, El fanatismo es como un virus o infección que cuando ingresa al mundo religioso de una persona o de un grupo, puede producir una serie de trastornos psicológicos y sociológicos, el fanatismo ha llegado a niveles tan destructivos que se ha vuelto una preocupación social, tratándose de un tema completamente visto y concreto con el que cada individuo del a vivido una experiencia con el fanatismo religioso, pues en ocasiones abundan los fanatismos religiosos políticos, lo hay en todas las tradiciones religiosas, ligado a fundamentalismos e integristas de diversos colores, así que podemos encontrar fanáticos en todas las religiones en comunidades presentes hoy en día.

Las personas con una actitud fanática tienen un cambio de intensidad absoluta, tratando de superar las angustias y el rechazo que pueden tener en relación con la vida cotidiana, esto quiere decir que se basa en una entrega ciega hacia el grupo o comunidad rechazando la fe y la confianza verdadera con entrega total a un dios o religión, El fanatismo reemplaza la fe y maneja la inseguridad ante la presencia imponente de Dios, En realidad los fanáticos religiosos usurpan su voluntad, imponiendo tercamente sus propios intereses de poder con una fachada religiosa, La insoportable angustia producida por la usurpación de su voluntad, es resuelta por el fanático llevándolo a un proceso de pérdida de la fe auténtica y de finalización desesperada, puede ceder a la tentación de convertirse a sí mismo en fuente de verdad y felicidad incondicional para los demás en la comunidad, haciéndoles creer que obedeciendo sus dictados están obedeciendo la voluntad de Dios, el fanatismo es una enfermedad con actitudes exacerbadas que llega a arremeter en actos generados en la violencia psicológica, moral, espiritual e, incluso, física contra aquellos que no se atienen a su voluntad, incluyendo contra sí mismo cuando descubre su limitación, imperfección e impotencia, tanto de aceptación y desespero, llegando a desencadenar el terrorismo bajo una forma religiosa. El fanatismo religioso además de ser una enfermedad es un fenómeno con mucha fuerza que cuando combina con otros factores de carácter económico, político e ideológico, se pueden llegar a tener consecuencias desastrosas e irreparables para la ante una comunidad este puede ser un ingrediente muy presente en algunos de los movimientos terroristas y grupos armados ilegales, que se han puesto en el punto de escena mundial y que en los días presentes encontramos noticias de asesinatos a personas de una religión específica, son personas tan capaces de las acciones más perversas en el nombre de Dios.

Uno de los casos más comunes ante el fanático religioso es la persona que se manifiesta en contra de los derechos de los homosexuales o contra el derecho al aborto que de una u otra forma no es razonable, aceptar dichos derechos, basándose principalmente en los suyos, sin embargo mucho de los fanáticos religiosos tienen una concepción invertida de la justicia, pero no hace falta llevar a cabo atentados terroristas para ser un fanático religioso y como se ha venido nombrando el tipo de fanatismo religioso va por etapas series y tipos dependiendo el individuo que la maneje y la idiosincrasia en la que este se crea el hecho de tener y una vida conforme a preceptos religiosos ya podría ser considerado fanatismo, con el paso del tiempo las personas que son fanáticas religiosas han estado frecuentemente en la búsqueda de la comunicación, y el medio de difusión que para muchas de estas “fachadas” tomen cada vez más fuerza pensando solamente en el beneficio propio, y logrando la manipulación mental e ideológica de cada persona e individuo, en muchos de los casos por el propio interés del grupo o “fachada” los actos desde la forma del cambio de hábitos alimenticios hasta la entrega de sus hogares para beneficio propio de los grupos y fachadas.

El primer impacto de fanatismo religioso es, nos produce una incredulidad y parálisis principalmente, por el desprecio por los terroristas por sus propias vidas y por las ajenas, ante la ira ciega que golpea indiscriminadamente y destruye y destroza sin compasión, reaccionando ante el temor y silencio, así mismo refiriéndose al dolor ante la capacidad de crueldad y ante la radical insensibilidad frente al sufrimiento ajeno, con la finalidad la religión quiere sacar al hombre de su mezquindad, elevarlo sobre su egoísmo y su avaricia, abrirlo a horizontes nuevos de generosidad y de trascendencia, es decir, abrirlo a Dios y formar un vínculo con Él, pero en los tiempos actuales no logramos obtener dicha finalidad, comenzando principalmente por la pérdida de costumbres religiosas ante una religión en específico, un ejemplo de ellas la religión católica, anteriormente poseíamos una mentalidad religiosa culta, mística, en el presente nos encontramos con todo tipo de celebraciones bailes, entre otras cosas., que han sobresalido, y conseguido fuerza para poder seguir divulgándose, encontrando casos como la predicación, de propias ideologías por parte de los mismos predicadores.

El fanatismo religioso no es religión, sino su caricatura cruel de la misma, por motivos se le define como: No es servir a Dios, sino intentar servirse de Dios. No es cumplir la voluntad de Dios, amándole a Él y a sus hijos, que somos todos en general, sino intentar que Dios cumpla nuestra voluntad, respaldando nuestras acciones de odio, de venganza o de poder, Todas las religiones se comienza por tener una experiencia principal que se toma como aterradora en un ejemplo como los cristianos tampoco nos hemos librado. Ahí están las cruzadas, la inquisición, el antisemitismo, las divisiones entre las Iglesias, las luchas por el poder y entre otras como el fundamentalismo islámico, exultante por haber destruido las torres gemelas y haber causado más de diez mil muertes, en la misma actitud religiosa de aquellos cruzados cristianos que celebraban con una misa solemne de acción de gracias el haber hecho correr, a ríos, la sangre de los musulmanes por las calles de Jerusalén, tanto así que el mundo ante los términos religiosos pudiera construir un orden mundial más justo que el actual, el dolor no habría sido estéril. Pero si la venganza es indiscriminada y poco justa, habremos añadido dolor al dolor y adquiriendo la simiente de peores catástrofes futuras.

El fanatismo religioso no es religión ni es humanidad. Pero tampoco es religioso ni humano un ejemplo es como los ricos vemos a los pobres morir de hambre cada día. Y son más de diez mil los que mueren, las costumbres humanas se basan en pensar el bienestar de cada uno, sin pensar en lo que pase alrededor de ellos.

Algunas personas consideran que la disfuncionalidad de la sociedad, no viene del supuesto fundamentalismo religioso de los sujetos, sino de las patologías sociales y/o personales que se vive y se infiltran en las diferentes sociedades actuales, ya que la patología no está presente solamente en las personas agresoras, sino en la propia sociedad la entrega a un grupo, a personas posesivas en la conciencia corporal se disminuye mediante la reducción de las vivencias corporales y la desvalorización del mundo en donde la vida corporal se desarrolla, desde el punto de vista epistemológico hablando de lo religioso, se parece a su contrario el relativista, en la medida en que para ambos no cabe el debate o la búsqueda

común de la verdad. el fanático cree poseer la verdad tejanamente, y defiende sus creencias a toda costa, afirmando creer y tener todas las respuestas como consecuencia, no necesita seguir buscando a través del cuestionamiento de las propias ideas, que para las otras personas o individuos genera una crítica, El fanático se caracteriza por su espíritu maniqueo y por ser un gran enemigo de la libertad y de los lugares donde impera el fanatismo son terrenos donde es difícil que prospere el conocimiento verdadero y real de la religión, donde se parece detenerse el curso fluyente de la vida, en definitiva es el contrario a la naturaleza humana que en ocasiones se diría anhela la muerte ante la acción de alejarse de la verdad de la religión. Porque para profundizar en el conocimiento verdadero debemos estar abiertos al descubrimiento de la verdad presente y absoluta. Desde una humildad intelectual de corte socrático, con una actitud dogmática resulta difícil llegar muy lejos intelectualmente.

El fanatismo siempre llevado a guerras y a graves desastre que han sido irreparables demostrablemente en los hechos ocurridos, y que han marcado la sociedad y pensamiento de las personas e algún modo, ras una numerosa serie de conflictos sociales, guerras, masacres, corrupción, limpiezas étnicas e injusticias se halla la intolerancia de muchos fanáticos, que coinciden en señalarlo todos los defensores de la tolerancia. El fanatismo es el acusable ante el caos y desastres, que han podido evitarse con la universalización fraternal que aceptara las diferencias.

2.2

CARACTERÍSTICAS DEL FANATISMO RELIGIOSO

En finalidad, los rasgos que caracterizan al fanatismo tanto religioso y personal definida por gustos:

- Dogmático, ante fe en una serie de verdades que no se cuestionan ni razonan y cuya justificación lo es por su propia naturaleza e idiosincrasia.
- Carencia de espíritu crítico, no se admite la libre discusión acerca de las propias verdades, ni su crítica racional.
- Maniqueísmo: las diferencias son consideradas de manera radica no se admiten los matices, como la diversidad humana suele encerrarse en dos categorías los buenos y malos
- El dio a la diferencia: desprecio y rechazo de lo que pasa alrededor de un individuo en una situación, ya sea tanto para la situación que para la persona propia.
- Autoritarismo, *en el* afán de imponer sus propias creencias y de forzar a que todo el mundo se adscriba y acostumbre a la misma a la misma.

Sin embargo la aceptación y la práctica logran generar una serie de acciones que implica un caos en la mayoría de situaciones, que nunca logran llegar a la asunción de un Criterio

y la propuesta de una opción alternativa viable a lo que nos propone el nuevo paradigma. Así, por ejemplo, el Islam implica una actitud crítica ante determinadas realidades

Contemporáneas: el sistema económico, la actitud ante la naturaleza, la moral científica etc., que no son objeto de una contestación apreciable en el seno del sistema postindustrial.

2.3

EL FANATISMO RELIGIOSO Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

Con el paso del tiempo los medios de comunicación se hacen cada vez fuerte cada vez haciéndose más pioneros en la comunicación de nuevas ideas e implantación de estas, cabe destacar que el fanatismo religioso ha accedido a este tipo de comunicaciones y divulgaciones, dándose a conocer cada vez más, ya sea por los diferentes medios como la televisión, la radio, el periódico (propios de cada iglesia comunidad o grupo religioso), en los tiempos de hoy nos encontramos con diferentes canales en la programación acorde al gusto de las personas o comunidades, ante la formación de estas ideas principalmente encontramos con las creencias propias y personales que son transmitidos a la sociedad mediante estos medios informativos, borrando toda costumbre antigua llevando a cabo una serie de falsedades, mentiras, con el simple hecho de tener la atención de un público, para un interés y bien personal, volviéndose cuestionable sobre las personas logran tener mucho o poco contacto con estos medios, primordialmente se habla de confusión y diferencias sobre las creencias de cada religión, es evidente que ninguna mente sensata defendería el fanatismo como actitud propia y normal del ser humano civilizado. Identificamos el fanatismo con la ceguera intelectual, con la incapacidad de valorar y sopesar los variados aspectos de la realidad. El fanático no escucha, no razona, no produce diálogo un ejemplo son mayoría de los cristianos NO viven como fanáticos. Ni la mayoría de los musulmanes tampoco, ni la de los herederos de las ideologías históricas de occidente, a pesar de este pensamiento, la historia está plagada de las consecuencias del fanatismo en todas sus variantes: religiosa, ideológica, bélica, económica entre otras, lugares y grupos en los que la pasión y el exceso han hecho presión, enturbiando la transparencia de las ideas, los sentimientos y las creencias. Casi siempre se ha optado por relacionar el fanatismo con estas realidades en lugar de buscar sus raíces allí donde se hunden: en la ignorancia, en la explotación, en la incultura y el desarraigo.

Para finalizar el fanatismo religioso es definido por varias formas en un individuo ya sea imponiendo una forma de liderazgo por las nuevas creencias siendo tanto propias como influidas en forma de contagio ante la sociedad. Grupos como personas con ideologías propias se encuentran entre nosotros, hoy nos vemos constantemente rodeados de influencias, en lugares como la calle, el reparto de la publicidad en las que el lector o individuo se ve interrogado, y puede llegar a tomar la decisión de ser influenciado, o seguir su camino independiente con sus propias creencias, a la vez hablamos de la competitividad que se genera por cada una de las creencias, cometiendo actos con resultados de dolor sufrimiento y miedo, que pueden llegar a implantar estas religiones en la sociedad.

3. DESARROLLO DEL TEMA:

EL FANATISMO RELIGIOSO Y LA MUJER.

Si admiramos los documento antiguos Biblia, Dios situó a la primera mujer Eva bajo la el mandamiento y autoridad del primer Adán y San Pablo le pedía a las cristianas que fueran fieles y constantes a sus maridos, Como en nuestros tiempos participan las mujeres cada vez más activamente en toda la vida social, es de gran importancia su mayor participación también en los campos del apostolado de la Iglesia.

La Iglesia católica es mayoritariamente femenina en sus cuadros; la componen un 61% de mujeres, organizadas en distintas órdenes religiosas, frente a un 39% de hombres entre sacerdotes, obispos, religiosos, Pese a esto , el gobierno eclesial, la toma de decisiones, y la visibilidad de la institución están casi exclusivamente en manos de varones.

En otras religiones como el hinduismo se expresa que una mujer es virtuosa, y debe adorar a su marido y que el poder de su virtud servirá para el amor y seguridad de ambos. Todo esto se reduce a que la mujer se encontraba en bastante desventaja en las sociedades tradicionales, siempre se ha tratado como el mando para los hombres, hasta las tradiciones mitológicas, griegas que menciona a las grandes Amazonas que buscaba la respuesta de la mujer en la discriminación . Ellas excluían a los hombres de su sociedad y cuando tenían relación sexual, los hijos varones los enviaban con sus padres o los mataban. Pero su agrupación solo se basaba en la confraternidad del sexo femenino.

Existen religiones que en su pureza trata respecto al sacerdocio que no admiten la unión carnal entre el hombre y la mujer. Este recibe el nombre de Celibato, visto por los budistas y los cristianos, en los últimos momentos de su existencia terrena Buda prescribió las reglas para una organización de la vida monástica, los monjes que habían asistido a los orígenes del movimiento budista eran los únicos que podían aspirar al Nirvana. En el Celibato, las relaciones entre monjes y mujeres estaban regidas por leyes muy estrictas para evitar tentaciones entre ellos, la mujer no debía ser la primera en dirigirles la palabra al hombre, los monjes como tal se tenían que abstener hablar sobre y con las mujeres.

En el Agbo lle la mujer que se incorpora como nueva esposa y no era receptiva a la crítica del colectivo era ignorada de inmediato. Para ella no había ningún tipo de ayuda y si el marido la maltrataba nadie intercedía por ella, entre las mujeres de esta religión había discriminación, hablamos de problemas como si dos esposas de un hombre se peleaban, y es totalmente sometida, las acciones de la defensa irán por parte de sus conocidos, vecinos, y compañeros, la mujer no podía casarse dos veces en matrimonio, ni aunque el esposo estuviera ausente por largas temporadas o tiempo indefinido, Pero el hombre sí podía y en ocasiones con más de dos estando presente.

También el rol que la mujer tiene dentro del mundo árabe y que en algunos países es aún del todo marginal, encuentra su razón de ser en una interpretación de la Sharía

particularmente restrictiva, útil para el mantenimiento de una tradición patriarcal, que en sus manifestaciones más obtusamente prohibicionistas, llegando incluso a negar a las mujeres el acceso al carné de conducir, como en Arabia Saudita, por no hablar del derecho de voto o de propiedad, o como los musulmanes en sus comunidades les obligan a cubrir su rostro ante otros hombres.

Aparte de la condición de la mujer en los países musulmanes, el combate de las mujeres en Europa para la emancipación y la igualdad, aún no ha sido concluida y en algunos casos, preocupantemente ha ido abandonada siempre ha encontrado en el establishment religioso, principalmente sobre todo en el católico, una fuerte resistencia, más difícil de superar en cuanto ese establishment ha podido influenciar al poder político con la ayuda de partidos más o menos declarados confesionales.

Por la ya mencionada concomitancia entre los ámbitos teológico y cultural, es comprensible que la mayor presencia social de las mujeres tenga su repercusión también a nivel de comunidad eclesial. Y esto no a modo de "mal menor", sino que resulta muy enriquecedor el hecho de que la mujer tenga conciencia de estar llamada a un papel más activo en la vida de la Iglesia. En realidad, así fue en los comienzos de la era cristiana.

Al igual que en muchas religiones, con sus diferencias y costumbres, hay reservas y exclusiones para decir y nombrar ritos sacro mágicos donde ocupan un lugar secundario no protagónico entre las relaciones, ideas como, la elaboración de prendas, Inicialización, matanza de animales de cuatro patas, dichas reglas y costumbres las lleva a cabo un seguimiento denominado como Regla Palo Monte.

Recordemos que las mujeres han jugado papeles importantes en la religión y ante la historia mujeres como:

- Juana de Arco (1412 – 1431) llamada La Doncella de Armas.
- Santa Teresa de Jesús (1515 – 1582) Religiosa Doctora de la iglesia.
- Madre Teresa de Calcuta (1910 – 1997) Monja católica de la etnia albanesa.
- Santa Bárbara: Se desconoce fecha de nacimiento muere en el año 235.
- Virgen de Guadalupe: Según la tradición se apareció en 1531 en el Tepeyac.

Podemos decir que las investigaciones sabedoras de las características culturales de la mujer y su papel fundamental, transmisoras de la visión androcéntrica del mundo, que han logrado aprovechar estas características para perpetuar un poder que deja a las mujeres relegadas a la marginación total sin ningún reconocimiento de sus derechos, sometida una segregación absurda por razón de sexo. Las mujeres siguen siendo sub-iglesia, y a pesar de ello.

Si nos damos cuenta socialmente la mujer transmite una determinada manera de estar y sobrevivir en el mundo, ante sus idiosincrasias y forma de pensar independiente, logran hacerse definir como se les ha educado, en lo sentimental, lo sensible, lo irracional, lo privado, lo subjetivo, lo su prestigioso que se contraponen al ámbito de lo científico, lo objetivo, lo público, la razón, estas son una de las pocas características de todas ellas que hacen, que las mujeres sigan unas determinadas pautas de conducta que no pueden ser modificadas con una simple charla, en disposición de decreto, ley; sino que requieren una gran toma de conciencia de los mecanismos actuales de transmisión de las ideas, que nos llevan a aceptar como "natural" lo que en realidad es completamente cultural hablando de lo masculino y lo femenino. Esa construcción es definitivamente, la más problemática de las construcciones humanas, y siempre lista para el desliz, para el "problema", para el síntoma, A partir de esa construcción simbólica, se "construyó" masculinamente la debilidad femenina. Así, la mujer es incitación al pecado, a la decadencia. Su sola presencia es ya sinónimo de malignidad; su sexualidad es una invitación a la perdición, a la locura.

3.1

SITUACIÓN PROBLEMA

Saber que hoy en día la Santa Iglesia Católica Apostólica Romana sigue preparando a las parejas que habrán de contraer matrimonio con manuales donde puede leerse que "La profesión de la mujer seguirá siendo sus labores, su casa, y debería estar presente en los mil y un detalles de la vida de cada día. Le queda un camino largo para aprender y llegar a perfeccionarse para ser esposa, principalmente por el sufrimiento ellas como, En el amor desea ser conquistada, para ella amar es darse por completo y entregarse a alguien que la ha elegido. Hasta tal punto experimenta la necesidad de pertenecer a alguien que siente la tentación de recurrir a la comedia de las lágrimas o a ceder con toda facilidad a los requerimientos del hombre, la mujer es egoísta y quiere ser la única en amar al hombre y ser amada por él.

Cuando la mujer se ve obligada a experimentar situaciones en las que están influenciados sus sentimientos, y su compromiso con una persona, busca y encuentra la forma de refugiarse ante las sociedades religiosas, siendo expuestas a una serie de ideologías totalmente abiertas y libres, que en muchos casos las mujeres llegan a interpretar como la independencia de ellas mismas sin la necesidad de estar con un hombre, esto se vuelve una forma liberal dependiendo de su controversia, para muchas mujeres la falta de una persona, ante la que se encuentra totalmente involucrada sentimental y emocionalmente se le vera claramente afectada la falta de esta, y como un ejemplo de asimilación y se refugiaría en la religión, no solo este tipo de casos pasan con la falta de esta persona, en la actualidad como se viene hablando anteriormente la mujer sufre un tipo de manipulación con ayuda del refugio en la religión, y el compartir las ideas que son parecidas, la mujer se ve potencialmente influida por estas ideas, generando un gusto cada vez más fuerte hacia estas creencias, y que a la vez son fuente para el liberalismo de la misma religión, muchas mujeres buscan el compartimiento de sus ideas, significando una fuente de predicación y

comunicación ante la sociedad, siendo sus ideas tanto propias como personales, o siendo malas que se difunden entre sus grupos dependiendo de su religión.

Las viudas en la Biblia, son aquellas mujeres que perdieron a sus esposos por muerte. Ahora, algunos de ustedes pueden estar sorprendidos porque tenemos que aclarar este concepto. Lo hago, porque en algún lado leí que esta palabra supuestamente también incluye a aquellas mujeres que están separadas o divorciadas de sus maridos. Aunque esas mujeres sí necesitan apoyo de los hermanos creyentes,

La falta de acceso a la atención médica ante el caso de las viudas puede ser un golpe impactante ante el bienestar físico y mental de las viudas. Las necesidades relativas a la salud sexual y reproductiva de las viudas pueden quedar volverse a tocar e incluso el hecho de que las viudas sean con frecuencia víctimas de violación.

Las viudas son particularmente más vulnerables respecto a contraer enfermedades venéreas como el VIH y SIDA. Posiblemente, no se informe a las mujeres de que la causa del fallecimiento de su esposo esté relacionada con el SIDA y se las somete a un ritual de purificación manteniendo de relaciones sexuales con sus parientes hombres, independientemente de su condición respecto del VIH. Sufriendo de la inseguridad económica que es consecuencia de la viudez también impulsa a las mujeres y niñas a ser trabajadoras sexuales.

La información no suele ser confiable ante hablar de las viudas siendo uno de los de los más importantes obstáculos para el desarrollo de políticas y programas que influyen y ayudan a la situación de pobreza, violencia y discriminación que sufren las viudas, se debe prestar mayor importancia a la situación de las viudas, siendo uno de los temas más concurridos y frecuentes en las comunidades. Con toda la problemática los gobiernos mismos gobiernos deben tomar medidas para sostener sus compromisos en pos de garantizar los derechos de las viudas tal como los consagra el derecho internacional, lo que incluye la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y la Convención de los derechos del niño. Incluso cuando existen leyes que protegen los derechos de las viudas, la debilidad de los sistemas judiciales de gran cantidad de estados deben comprometerse de la forma en que se defiendan sus derechos de las viudas en la práctica y debe abordarse.

Las prescripciones canónicas respecto a las viudas en el Antiguo Testamento se refieren principalmente al asunto de un segundo matrimonio. Si un hombre moría sin hijos, su viuda estaba obligada a casarse con el hermano de su difunto esposo, y si éste se negaba era sometido a la vergüenza delante del pueblo Las prescripciones canónicas respecto a las viudas en el Antiguo Testamento se refieren principalmente al asunto de un segundo matrimonio. Si un hombre moría sin hijos, su viuda estaba obligada a casarse con el hermano de su difunto esposo, y si éste se negaba era sometido a la vergüenza delante del pueblo Las prescripciones canónicas respecto a las viudas en el Antiguo Testamento se

refieren principalmente al asunto de un segundo matrimonio. Si un hombre moría sin hijos, su viuda estaba obligada a casarse con el hermano de su difunto esposo, y si éste se negaba era sometido a la vergüenza delante del pueblo.

3.2

LA RELIGIÓN EN LOS INFANTES

El abuso psicológico de niños basado en la religión es una creciente área de interés en la comunidad psicológica y sociológica. Puede ejecutarse utilizando la enseñanza para subyugar a los niños por medio del temor, o imponer un fuerte [adoctrinamiento], de forma que al niño solo se le enseñan las creencias o puntos de vista de su secta en concreto (o incluso el de sus cuidadores) y cualquier otra perspectiva se suprime o se oculta. Las creencias se imparten como verdad absoluta, sin que haya forma alguna de cuestionarlas.

Los sistemas religiosos actuales ocupan un lugar privilegiado en las mentes infantiles, ya que, además del hecho de que las religiones están dirigidas a un público infantil, desde la más tierna infancia proporcionan todo tipo de respuestas a preguntas infantiles: “esto es malo porque lo ha mandado Dios”, “la playa la ha creado Dios para que lo pasemos bien en verano”, “la abuela se ha ido a vivir con Dios”, etc. Todas las respuestas que la religión no proporciona a las preguntas infantiles se buscan en los lugares más dispares y variopintos, desde ratoncitos llamados “Pérez” a cigüeñas que trabajan en una extraña agencia de mensajería de bebés. Y tanto las historias religiosas como las auxiliares saturan el imaginario infantil: todas son cuentos fantásticos fácilmente asumibles para la mente plástica del niño.

Como todos los padres quieren lo mejor para sus hijos, los padres fanáticos religiosos suelen formalizar a sus hijos en las mismas idiosincrasias y pensamientos que han adquirido alrededor del proceso que haya tenido en la religión, muchos de ellos toman como ejemplo los castigos físicos y verbales, e intentan introducir al infante en la vida religiosa, los estudios dicen que los niños viven su propia religión, al ser obligado por sus padres a la introducción los infantes toman actitudes completamente indiferentes, creando en las relaciones familiares, diferencias que son, frecuentemente aprovechadas para los problemas.

4.

OBJETIVOS

Las investigaciones nos dicen como está influenciado, y es cada vez suele ser más frecuente en las sociedades actuales, que ha venido creciendo y tomando mayor fuerza con el paso de los años, y que está definido de muchas maneras con las habilidades críticas y especulan té de las personas, ubicándose en un tema concurrente entre las sociedades y grupos, un tema completamente abierto, y que no tiene abstinencia alguna para no ser hablado, tanto por los seguidores como por los críticos, La investigación se lleva acabo y basándose en las generaciones y culturas actuales, la investigación del fanatismo religioso nos da fundamentos concretos, con los cuales se hace una respectiva comparación ante el tiempo y las ideologías que poco a poco y con el tiempo han venido cambiando el pensamiento de la sociedad, en relación a la religión. La mujer tiene un papel importante en la religión, definiéndola como una difusora de la misma, da para entender el aprovechamiento que pueden tener las religiones y grupos religiosos independientes para el manejo de ante las situaciones importantes y débiles con el ánimo de que la mujer o individuo implicado maneje su situación ejerciendo la religión en todo momento.

Con los antecedentes mencionados anteriormente en el trabajo, se puede admirar de una manera concreta, el crecimiento y fuerza que pueden tener los movimiento y que con el paso del tiempo va a ser cada vez más frecuente verla, así mismo los diferentes grupos religiosos y las diferentes creencias han sido un comienzo justificable, para que entre ellas se formen rivalidades, estableciendo hechos reconocidos y actuales, donde han sido irreparables los daños y el número de víctimas por resultados los "atentados", y hablando de la cantidad de seguidores e introduciéndose y formando parte del gran mercadeo nacional e internacional actual.

Para finalizar el fanatismo tiene los medios y capacidades para influenciar fuertemente en la vida de una persona, personas que personalmente son vulnerables personalmente, y que han sufrido de la perdida de civilización, razonamiento, y lógica. Dejándose guiar y llevar por lo los sentimientos, las ganas, y la cobardía a asimilar los problemas sentimentales, definiéndolo se dejan llevar por su instinto sin pensar en los resultados que puedan obtener de las acciones.

5.

CONCLUSIONES.

El fanatismo religioso es uno de los tipos de fanatismo que más ha generado controversia a través de la historia bajo esta se han llevado a cabo diversos conflictos que durante siglos miles de hombres fanáticos se han visto influenciados bajo las grandes religiones para así

llevar actos que van en contra de la propia religión lo cual deja a ver que el individuo está actuando no bajo fe, sino por pura obsesión la gente suele ser influenciada para llevar a cabo las conocidas cruzadas, se hacían llamar fanáticos a los que llevaban a cabo actos en contra de su propia religión estas personas no podían ni tenían derecho a reclamar ningún tipo de cosas porque estos estaban sujetos a la religión y a las leyes que se les infundía por parte de los líderes de sus comunidades

El fanático religioso es el que se identifica como el individuo con una conducta engeuecedora hacia una religión en particular, lo cual puede causar que cometa actos en contra de las personas que no creen en esta, los fanáticos religiosos no actúan por fe ni porque crean en algo, sino más bien actúan por una obsesión en algo, el fanatismo religioso era un factor muy importante en la antigüedad para realizar las cruzadas, a raíz del fanatismo se han llevado a cabo diversos conflictos como son las peleas, asesinatos y actos terroristas, este fanatismo se encuentra en diferentes doctrinas religiosas como: la cristiana, islámica, la judía, entre otras.

En conclusión se puede decir que el llamado fanatismo religioso no es sino un tipo de creencia que se produce por obsesión, y este puede llevar a cometer cosas inadecuadas y a que la persona tome una mala conducta, por el hecho de estar cegado a lo que es la realidad, por este motivo la gente no siempre debe creer en algo que es infundido por alguien ya que esto a veces nos puede llevar a hacernos fanáticos de algo o en algunos casos, de alguien.

6.

BIBLIOGRAFÍA

<http://www.elmundo.es/elmundo/2012/10/05/internacional/1349438936.html>

<http://www.un.org/es/events/widowsday/background>

http://www.mercaba.org/ARTICULOS/M/mujer_en_la_iglesia_catolica.htm

<http://edant.clarin.com/diario/2002/12/20/s-05601.htm>

<http://www.taringa.net/posts/info/12470694/El-fanatismo-religioso-nunca-es-bueno.html>

<http://www.definicion.de/fanatismoreligioso.es>

Calzadilla Ramírez, J. (1996) La religión y los derechos humanos. Revista Contracorriente